

Protokoll 10.03.2016

Anwesende: Alex (Bhabha Ghanoush), Dominic (Leberwurst), Vera (Vera?), Jessica (Rote Beete und Merretich), Laura (Körniger Frischkäse mit Gurke), Fiona (Shiitake aus der Dose, gibt's beim DM!), Tim (Frischköse mit Jelly), Jakob (Peanut Butter, jelly und Käse), Miro (Schafkäse mit Marmelade), Sandra (Melanzani oder Schokocreame)

10 Leute

Themen:

- Klausur März 2016
- Psychologie Sommer-Party
- Vera will JD machen
- Einführungswoche/Orientierungswoche
- Dekangespräch + StuKo

(1)-Klausur 11.-13. März

Alle Yogamatten mitbringen weil Fiona macht Yoga session.

-Jakob wird heute Nacht noch eine Mail rausgeschrieben wo logistischer Anfahrtsweg erklärt wird, manche mit Auto manche mit Zug, Abendessen vor Ort ab ca 17 uhr

-Hatten Gespräche mit der Moderatorin um Erwartungen abzuklären, Sandra wird ihre Awareness Erfahrungen vom letzten Wochenend-kurs den sie besucht hat miteinbringen

-Es wird Platz sein für eigene Anregungen im Seminar, Schwerpunkte sind Grundsätze und darunter speziell Feminismus und Basisdemokratie

-Geld für Alkohol sollte jede*r selbst mitbringen und auch Zuggeld wir mal jede*r vorerst selbst auslegen, es sei denn die Person hat kein Geld dann kanns auch aus der Kasse genommen werden

Saturday 21 May 2016

Bisher 8 Leute (9 mit Jessica- die gerade überlegt) –ALLE SOLLEN DOCH BITTE DAS KRIPS MANIFEST LESEN WENN SIE DAS NOCH NICHT GETAN HABEN

Anmerkungen: Wir könne bei der Klausur auch ansprechen (als Thema) wie wir neue Menschen reinkriegen

(2)-Psychologie Sommer-Party 2016

Laura möchte das für Ende des Semesters vorschlagen (zur Info das Bagrusfest ist ein anderes Fest das im Mai ist und u.a. in unseren Räumlichkeiten stattfindet)

Leute die mithelfen wollen

- Laura
- Sandra
- Tim
- Alex

(3)-Vera will JD machen

Eintragungsdoodle wurde übersehen. Aber Vera braucht den JD wegen irgendwas versicherungs und meldetechnisches. Lösung: Vera wird weiterhin eingetragen in den Monatsbericht und macht was mit Dominic aus.

(4)-Einführungswoche/Orientierungswoche

Idee die im Raum liegt

Für Erststudis, Erstsemestrigentutorium. Muss eigentlich nicht von der krips finanziert werden sondern kann vom tutpro finanziert werden. Im Zeitraum-Raum Oktober/November.

Letztes Mal, gab es verschiedene Aktivitäten mit den Studis. War schön und soll deswegen wieder geschehen.

Jakob will die Verantwortung übernehmen:

Laura, Tim, Jakob und Dominik und Sandra sind das Orientierungswoche Team; nach der Klausur werden sie sich zum ersten mal Organisieren

(5)-Dekangespräch + StuKo

Dekangespräch: 17. März; 15 Uhr;

Siehe letztes Protokoll: Alex, Miro, und Jakob

-Qualitative Methoden werden angesprochen aber es ist noch unsicher was genau angesprochen werden soll: Kasimir hat mehr Infos kann aber nicht zum Dekangespräch, also bitte hier nochmal erklären Kasimir!

-Quantitative Methoden: In den letzten Jahren hat sich hier nichts verbessert und das Leitungsteam scheint unsere Änderungswünsche komplett zu ignorieren.

Keine Folien online

Michi Weber ist bereit als externen Angestellter die VO übernehmen

Nochmal Druck machen und schauen wie der aktuelle Stand

Rest: siehe letztes Protokoll

<Lange Diskussion rund über Teilpunkte, Altfragen, StudienassistentInnen, Skripte mit Rechtschreibfehlern und Prüfungseinsichten und wie wir ein gesammeltes Forum bräuchten wo Beschwerden gesammelt werden könnten>

StuKo: 14. März 10 Uhr bis 10:30, Valerie geht, Alex kann auch gehen.

Wer wollte noch gehen?

Themen wie beim Dekangespräch, Teilpunkte und Hörsaalbelegungen

-